

Le club Loisirs et détente a fêté ses 40 ans

« Dans les années soixante-dix, à l'initiative de Jeanne Gautier, des réunions informelles avaient lieu dans un local au lieu-dit La Garde, au cours desquelles des femmes se rencontraient pour discuter et passer un moment autour de brioches et de café. Puis, un club s'est formé pour devenir le troisième de l'Allier au sein des Aînés ruraux, devenu depuis Génération Mouvement », s'est souvenue Christine Boulard, présidente du club Loisirs et détente pendant quelques années.

Cinquante-deux convives ont répondu présent à l'invitation du club qui, à l'occasion de ce quaran-



tième anniversaire, offrait le traditionnel repas de Noël. Concocté par le traiteur Loisy, le repas a débuté par un apéritif et ses mises en bouche, suivi d'un triangle de foie gras et volaille confite et son

jambon cru et d'un filet de sole sauce dieppoise. Puis, après le trou-normand glacé est venu le filet mignon de porc sauce forestière et son gratin dauphinois, le plateau de fromages et le gâteau d'anniversaire avec

crème mousseline et fruits rouges. Le tout arrosé de vin blanc et rouge pour finir par le café. Pour égayer le repas, Jean-Luc Martin, conteur et auteur de sketches, a provoqué les rires grâce à ses facéties et ses bons mots.

Les convives sont revenus sur l'année 2016, marquée par de nombreuses initiatives, parmi lesquelles la galette des rois, des sorties à Gannat, dans les Combrailles, à Felletin, et à Gouzon.

L'assemblée générale de l'association qui aura lieu le jeudi 5 janvier, à partir de 14 heures, à la salle des fêtes sera l'occasion de présenter le programme des festivités 2017. ■